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前回の記録 本日の予定 次回の予定 

会長挨拶　【永瀬　章　会長】 出席状況　【会員数 38名】 

ニコニコ BOX 

北海道の洞爺湖を見下ろすウインザーホテルで

洞爺湖サミットが始まり愈々今日最終日を迎え

ています。今回のサミットテーマは地球温暖化

防止 CO2 の削減とアフリカの貧困を救うと言う

ことでしたが、現実的に今世界が直面している、

食物の高騰、ガソリンの高騰、金融の安定など

が大きな問題として挙げられています。地球温

暖化防止、アフリカの貧困救済などは、先週会

長挨拶で紹介させていただきました正に RI 会

長のテーマだと思います。実は第一例会を控え

会長挨拶を家で練習しておりましたので、家内

とも話す中、サミットの課題とロータリーの課

題は一緒だと話していました。ところがサミッ

トの地球温暖化防止もアフリカの貧困救済も理

解できるけど、もっと現実的な日本の問題も考

えて欲しいと、いっていました。年金問題・税

金の無駄使いなどたくさんあると思います。

いまロータリーを思うとき、夢をかたちに、と

言う遠大なテーマがあります。それに向け、ロー

タリアンは努力しなければなりませんが、直面

する会員増強に向け、一層の努力が必要である

ことを実感します。今日は、水谷ガバナー補佐

様にもご来訪いただいております。この後、卓

話もいただきます。その中から、是非会員増強

の方策なども感じ取って行きたいと思います。

出席者：31 名　出席率：31/37=83.78%
欠席者：6名
（後藤保君・岡川礼君・久世亘君・相宮貞雄君・
松野秀計君・小泉宣昭君）

委員会報告

前国際奉仕委員長（谷田）
７月末ボックス回収
・集金金額￥２５７，７２０です。
・今期も協力をお願い致します。

小森保敏君・水川渥君・竹村博之君・陰田正
男君・安藤武司君・永瀬章君・岡田忍君・岡
川礼君・郷昇君・塚原進君
水谷晃三様・・・ガバナー補佐としての仕事
がどこまで出来るかわかりませんが一生懸命
努力させていただきます。

第 1265 回例会　7月 9日（水）
◎クラブアッセンブリー (1)
　事業計画
担当：会長・幹事

第1266回例会　7月16日(水)
◎クラブアッセンブリー (2)
　事業計画
担当：会長・幹事

第1267回例会　7月23日(水）
◎クラブフォーラム (1)
　担当：出席委員会

月間 ７月 


